

# 学院短大 弓道で初代王者

## 本学で北陸三県私立短大体育大会

### バレーは5年ぶり26回目優勝

第三十七回北陸三県私立短期大学体育大会は六月二十六、二十七日の二日間にわたって、金沢学院短期大学を主管校・主会場として開かれ、八競技で計四百七十人の選手が熱戦を繰り広げました。本学関係では、今大会から初めて正式

### バド単 牧島さん



バドミントンシングルの優勝者 牧島さん

競技はバレーボール、バドミントン、ソフトテニス、スケッチボール、卓球、バドミントン、ソフトテニス、



高得点を挙げて優勝した金沢学院短大弓道チーム



バレーボールで優勝した金沢学院短大チーム

種目となった弓道の団体で優勝、個人でも二位と三位に入ったのをはじめ、バレーボールでも五年前より二十六回目の優勝を果たしました。バドミントンのシングルで牧島亜季奈さん(生活文化学科食物栄養専攻一年)が優勝しました。

競技はバレーボール、バドミントン、ソフトテニス、スケッチボール、卓球、バドミントン、ソフトテニス、

テニス、ソフトボール、弓道の八種目で行われました。前日から雨で心配された屋外競技も小雨を突いて予定通り行われました。

初めて正式種目に加わった弓道には四校が参加しました。金沢学院短大チームは三人で計六十射して三十四中と他校を圧倒し優勝しました。個人二位の山岸絵里さんは二十射十中、同じく三位の中谷有香さんは二十射十一中でした。

バレーボールは予選の二試合、決勝リーグの二試合でいずれも一セットも落とさない強さを見せ、「古豪復活」を印象付けました。

バドミントンのシ

### 山出市長が激励

#### 開会式

第一体育館で行われた開会式「写真」では、大会長の石田寛人金沢学院



短大が「フェアプレーの精神で勝ちまくってほしい」と挨拶し、山出保金沢市長が「遠来の皆さんを歓迎します。学校同士、選手同士仲良く触れ合ってください」と激励しました。

相澤真貴学友会会長が「思い出に残る大会にしてください」と歓迎の言葉を述べました。選手を代表して桶川昌樹君(言語コミュニケーション学科2年)が「正々堂々と戦います」と宣誓しました。アトラクションとして、末町ひよいひよい太鼓が披露されました。

### 美術品の修復に理解

「シングルス優勝の牧島さんも、決勝まで五試合で一セットも失わずに完全優勝しました。このほか、本学関係の上位成績では、バスケットボールと卓球団体が三位でした。来年は富山福祉短大を主管校として開かれます。」

メレディス部長は、スライド画面で作業場の様子や修復の方法を紹介し、日本で古美術品の修復に携わるようになったきっかけにも触れて学生の興味を引きました。



### 発行・広報室